

## Dos ciudadanos argentinos arrestados al intentar cruzar el puente San Martín con 8,5 kilos de marihuana desde Uruguay

Nacional



Publicada el: 22/11/24	Visitas: 49
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 40	Puntaje: 4.4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/dos-ciudadanos-argentinos-arrestados-al-intentar-cruzar-el-puente-san-martin-con-8-5-kilos-de-marihuana-desde-uruguay\\_9122.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/dos-ciudadanos-argentinos-arrestados-al-intentar-cruzar-el-puente-san-martin-con-8-5-kilos-de-marihuana-desde-uruguay_9122.php)



*Nacional*

*Dos ciudadanos argentinos arrestados al intentar cruzar el puente San Martín con 8,5 kilos de marihuana desde Uruguay*

**Durante la madrugada, un control de rutina llevado a cabo por la Prefectura Nacional y las Aduanas de Uruguay y Argentina dio lugar a importantes hallazgos.**

Incautación de Marihuana en el Puente San Martín Efectivos de la Prefectura Nacional y de las Aduanas de Uruguay y Argentina llevaron a cabo una exitosa incautación de más de 8 kilos de marihuana durante un control rutinario realizado en horas de la madrugada en el puente San Martín.

El operativo se inició al inspeccionar un vehículo que salía del país. En ese momento, se observó que una camioneta que se encontraba detrás comenzó a retroceder, intentando regresar a territorio uruguayo.

La actitud sospechosa de los ocupantes de la camioneta llamó la atención de los efectivos, quienes procedieron a interceptarlos.

En una zona oscura del área de control integrado fronterizo, el personal encontró 16 paquetes de marihuana, con un peso total de aproximadamente 8,5 kilos, abandonados en el suelo cerca de la camioneta.

El prefecto del puerto de Fray Bentos, Guillermo País, comentó a SUBRAYADO que la droga fue detectada durante controles aleatorios, cuando se intentaba sacarla de Uruguay.

Dos ciudadanos argentinos, un hombre y una mujer, fueron detenidos en la camioneta, la cual tenía matrícula de Argentina.

En sus primeras declaraciones, la pareja no asumió responsabilidad por la droga encontrada.

Fuente: Subrayado

## Imágenes

**DOS CIUDADANOS  
ARGENTINOS  
ARRESTADOS AL  
INTENTAR CRUZAR EL  
PUENTE SAN MARTÍN CON  
8,5 KILOS DE MARIHUANA  
DESDE URUGUAY**

ciudadanos argentinos arrestados al intentar cruzar el puente san martin con 8 5 kilos de marihuana desde uruguay

## Tags

*prefectura, marihuana, madrugada, camioneta, efectivos, nacional, aduanas, hallazgos, argentina, uruguay, importantes, llevado*

## Noticias relacionadas

**4.8 \*** *Hombre sentenciado tras intentar introducir 42 kilos de narcóticos por el puente San Martín*

**4.8 \*** *Más de 162 kilos de marihuana fueron confiscados en Durazno, resultando en la detención de dos ciudadanos paraguayos*

**3.7 \*** *Impulsan la rápida ejecución del puente que unirá Bella Unión y Monte Caseros*

**4.5 \*** *Senador Brenta revela hallazgos preocupantes: "Se localizó pasta base en San Luis, mientras que en Paysandú se registraron 10 kilos de cocaína ingresando"*

**4.7 \*** *Falleció un influencer tras intentar escalar un puente en España para grabar un video para TikTok*

**3.6 \*** *Desmantelan un laboratorio ilegal de marihuana en Noblía; se dictan dos condenas*

**3.5 \*** *Dos compatriotas aprehendidos al intentar ingresar 26 kilos de pasta base desde Argentina*

**4.9 \*** *Condenan a ciudadano paraguayo por transportar 162 kilos de marihuana en una operación policial*

**4.7 \*** *Detienen a un individuo tras el hallazgo de 61 kilos de cocaína en el puente San Martín, camuflados en diferentes compartimentos de un automóvil*

**4.5 \*** *Sentencian a ecuatoriana que intentó contrabandear cocaína con un valor superior a los 6 millones de pesos*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas

Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales

Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024